

MOT DU COORDINATEUR

Je me permets tout d'abord de vous souhaiter la bienvenue sur notre modeste page. Ce support que je souhaite fédérateur rentre dans notre approche qui met en avant les nouvelles technologies de l'information et de communication et les considère comme outil indispensable à la promotion de toute activité.

A cette occasion, il m'est agréable de réaffirmer à l'ensemble de la famille scolaire et à tous les partenaires l'appui du département et son profond engagement, pour contribuer à mettre fin à la pandémie du SIDA d'ici 2030 comme Objectif de Développement Durable.

Ce lien offrira sans aucun doute, une interface libre et fidèle pour faire connaissance de nos activités, mais aussi pour partager des données et des informations sur les questions relatives aux IST/VIH/SIDA à même d'améliorer l'implication de tous pour parvenir à une génération sans SIDA.

Gageons que le lancement de ce lien, entre la Coordination Sectorielle, notre famille scolaire et nos partenaires techniques et financiers, soit de bon augure.

Je vous remercie.

Sidi Ould MOILID